

Anfragen aus der Sitzung vom 26.11.2024:

Ö 8.2 Anfrage Mittelstreifen Am Kampe Zufahrt zur Leinebrücke

Herr Müller berichtet, dass der Mittelstreifen auf der Straße „Am Kampe“ kurz vor der Zufahrt zur Leinebrücke fehlt. Dadurch wird die Kurve von Autos geschnitten und es kommt häufig zu gefährlichen Situationen. Wann wird der Mittelstreifen erneuert?

Antwort Frau Duthoo FD 66:

Die Anfrage wird zuständigkeitshalber an die Region Hannover, Straßenmeisterei Ronnenberg, als Straßenbaulastträger weitergeleitet.

Ö 8.3 Anfrage Pflege Ehrenmal

Herr Piehl stellt folgende Anfrage:

Das Ehrenmal an der Bordenauer Kirche wurde vor einigen Jahren für viel Geld grundsaniert und alle Fugen neu verstrichen. Mittlerweile sind die Fugen der Feldsteine wieder stark mit Moos bewachsen und teilweise wächst Unkraut aus den Fugen. Dieses führt dazu, dass sich in den Spalten Wasser ansammelt und im Winter bei Frost die Fugen aufgesprengt werden. Auch durch die Unkrautwurzeln selbst werden die Fugen stark beschädigt und lösen sich.

Wer ist für die regelmäßige Reinigung des Ehrenmals und des Umfeldes zuständig? Wer veranlasst die Reinigung am Ehrenmal selbst aber auch die Pflege des Bewuchses im Umfeld?

Antwort von Herrn Völkel FD 91:

Der Fachdienst Immobilien kümmert sich um die Angelegenheit.

Ö 8.4 Anfrage Fahrradweg vor dem Fährhaus

Herr Piehl stellt folgende Anfrage:

Fahrradweg „Am Fährhaus“

Wann wird die noch fehlende Beschilderung, wie bei dem Ortstermin vor 2 Jahren besprochen, angebracht.

Es ist schon mehrfach zugesagt worden und die Piktogramme sind sehr schnell aufgebracht worden, aber die Beschilderung fehlt immer noch, obwohl sie schon im Bauhof vorhanden sein soll.

Bordenauer Str., Am Leineufer, Frielinger Str.

Wann werden die noch fehlenden Hinweispiktogramme an der Verengung vom Damkrug kommend und die fehlenden weißen Fahrradpiktogramme auf den roten Fahrradschutzstreifen und der Straße aufgebracht. Die Abnahme erfolgte vor einem Jahr und diese Restarbeiten sind noch offen.

Dazu gehört auch das Anbringen von sogenannten Katzenaugen am Bordstein der Verengung.

Antwort von Frau Duthoo FD 66:

Die Anfrage wird zuständigkeitshalber an die Region Hannover, Straßenmeisterei Ronnenberg, als Straßenbaulastträger weitergeleitet.

Ö 8.5 Anfrage Haushaltssitzungen mit allen Schulleitungen

Herr Thiele stellt folgende Anfrage:

Aus einem Gespräch mit Frau Ludwigs, der Schulleitung, ging die Frage hervor warum es keine Haushaltssitzungen mit allen Schulleitungen mehr gibt.

Antwort von Frau Hadelers FD 40:

Im Rahmen der Austauschrunden „Gesamtschulleitertreffen“ war der Tagesordnungspunkt „Haushalt“ in der Vergangenheit ein fester Bestandteil. Aufgrund der sehr individuellen Bedürfnisse und Herausforderungen der einzelnen Schulen stellte sich heraus, dass eine Betrachtung des Haushalts auf aggregierter Ebene wenig zielführend ist. So werden den Schulleitungen in regelmäßigen Abständen und nach Bedarf individuelle Budgetierungspläne zur Verfügung gestellt. Zudem können die Schulleitungen jederzeit einen Termin mit der Sachbearbeiterin Haushalt vereinbaren und die individuellen Budgetierungspläne besprechen. Zuletzt wurden beim Gesamtschulleitertreffen am 19.09.2024 ein allgemeiner Überblick zur aktuellen Haushaltslage gegeben. Auch hier wurden den Schulleitungen angeboten, von der Möglichkeit der individuellen Besprechung der Budgetierungspläne Gebrauch zu machen.

Ö 8.6 Anfrage Amberbäume Frielinger Straße

Der Ortsrat Bordenau stellt folgende Anfrage:

Die Amberbäume an der Straße Richtung Frielingen stehen schief. Nach Rücksprache mit Herrn Hannebauer, der mit der zuständigen Stelle gesprochen hat, sind die Bäume verkehrssicher. Der Ortsrat ist sich darüber einig, dass die Bäume gerichtet werden müssen, bevor sie noch größer werden. Den Fehler sieht der Ortsrat beim Unternehmen, das die Bäume gepflanzt hat. Dieses habe die Bäume damals nicht richtig befestigt.

Es soll geprüft werden, ob die Stadtverwaltung das Unternehmen in Regress nehmen kann oder es dazu bringen kann die Bäume auf ihre Kosten zu richten.

Antwort von Frau Ebert FD 67:

Für Baumpflanzungen an der Kreisstraße Richtung Frielingen ist die Region Hannover, Straßenmeisterei, zuständig. Die Stadt Neustadt hat hier keine Baumpflanzungen vorgenommen.

Die Stadt Neustadt hat hingegen Amberbäume in der Straße Am Dorfteich gepflanzt. Diese sind verkehrssicher. Hier haben manche Bäume eine leichte Schiefstellung. Maßnahmen, wie eine Abstützung oder erneute Anbindung sind aktuell aber nicht notwendig, bzw. hätten keinen nachhaltigen Effekt.